

La réduction du déficit budgétaire, principal défi de l'exécution du budget



Photo: Ariel Cecilio Lemus

La Havane, 28 oct. (RHC)- Meisi Bolaños, ministre des Finances et des Prix, a signalé ce mercredi devant la députation que l'année fiscale 2020 a accusé un déficit de 18 milliards 976 millions de pesos, 1 758 millions de pesos de moins que celui approuvé à la suite de l'ajustement, causé par la non-conformité d'un groupe d'investissements à financer dans le budget.

Selon un rapport diffusé, la dette publique intérieure accumulée à la fin de 2020 a atteint 65 740 millions de pesos, soit une croissance de 45 % par rapport à l'année précédente, en raison du placement des

obligations souveraines de la République émises au cours de cette période, et ce montant représente 63 % du produit intérieur brut (PIB) aux prix actuels estimés.

La croissance de la Dette Publique est due à l'application d'une politique fiscale expansive pour soutenir les dépenses nécessaires à la lutte contre la pandémie en termes de Santé Publique, de paiements de garanties salariales, de matières premières et de matériaux, ainsi que le report des contributions des acteurs de l'économie, affectant les revenus.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275343-la-reduccion-du-deficit-budgetaire-principal-defi-de-lexecution-du-budget>



Radio Habana Cuba